

COMPETICIONES

Unidad de los clubes con LaLiga en el pulso con la Rfef por los horarios: “Es un ataque frontal”

Después de semanas de silencio, los clubes han exhibido una imagen de unidad que antes no se había producido para mostrar su preocupación por la invasión competencial de la Federación. El Real Madrid, el único ausente.

Palco23
31 jul 2019 - 20:00



El pulso entre LaLiga y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) pareció en muchas ocasiones que dejaba a los clubes en tierra de nadie, pero hoy han dejado claro de qué lado están. En una comparecencia que jamás se había visto antes, los equipos de fútbol, con excepción del Real Madrid, han comparecido de forma pública y unidos para dejar claro que respaldan a la patronal en su defensa del actual sistema de horarios. En juego, más de 2.000 millones de euros en ingresos que preocupa a muchos. “Es un ataque frontal a los clubes”, ha advertido Quico Catalán, presidente de la UD Levante.

“Estamos preocupados por una invasión de las competencias de LaLiga por parte de la Rfef”, ha señalado Miguel Ángel Gil

, consejero delegado y máximo accionista del Atlético de Madrid, a quien acompañaban presidentes y directores generales. “Hemos firmados jugar viernes y lunes y es un compromiso con los futbolistas; que los operadores dejen de pagar lo suscrito es un peligro a los jugadores porque también les repercute a ellos”, ha advertido, sobre la devaluación automática de salarios que se produciría.

La competición había informado previamente a los clubes sobre las consecuencias reales de suprimir la franja horaria reservada para los lunes y los viernes, pues los operadores de televisión podrían exigir importantes indemnizaciones por incumplimiento de contrato. A medio plazo, se devaluaría un producto que se basa en el carrusel de encuentros que alarga las horas de emisión para las plataformas de televisión y no supone solapar audiencias interesadas en el fútbol.

Catalán, que comparecía también, ha señalado que la defensa del actual modelo audiovisual no es un capricho de Javier Tebas, presidente de LaLiga, sino que “es un ejercicio de responsabilidad, porque hemos adquirido unos compromisos con los operadores y no podemos cambiar las normas del juego porque eso nos repercute y perdemos credibilidad”.

Los derechos de televisión representan el 42% de todos los ingresos del fútbol profesional en España y hay clubes en los que ese porcentaje ronda e incluso supera el 90%. De ahí que José Castro, presidente del Sevilla FC, haya admitido que “estamos preocupados por la situación”, pues el desenlace definitivo depende de una vista judicial el próximo 7 de agosto. “Los derechos económicos son básicos para el funcionamiento de los clubes, y son los que han permitido que la liga sea la mejor, que se pueda mantener el precio de los abonos o que los propios clubes sean viables”.

Ahora está por ver cómo reaccionará la Federación, que hoy en su comisión delegada ha aprobado una modificación de las bases de Primera y Segunda División para 2019-2020, con las que se fuerza a que los partidos se disputen únicamente en sábado y domingo. Ello, pese al voto en contra de los clubes presentes y que la Ley del Deporte sólo le permite introducir estas modificaciones si tiene el aval de la patronal.